



Hola, soy Laura.

Soy mamá de David (3° de infantil) y Rubén (1° de infantil) Primeriza en esta andadura pero con mucha ilusión y energía.

Recuerdo el primer año de David, justo tras pandemia, lo perdida que me sentía. Eso fue lo que me motivó a colaborar en el AMPA.

En cuanto se me presentó la oportunidad, comencé a colaborar como vocal de multideporte.

Pasito a pasito, día a día, me siento muy afortunada de poder ayudar, aunque sólo sea un poquito, a todos los que nos contactáis.

Por sorpresa, surge la oportunidad de presentar mi candidatura al Consejo escolar. Aunque la falta de tiempo me preocupa (a quien no, ¿verdad?),

Quiero trababar para que la voz de las familias sea escuchada con fuerza en el Consejo escolar. Y para que el colegio cuente con los mejores medios para que todos los niños y niñas tengan la mejor educación posible, especialmente si se encuentran ante situaciones económicas o de desarrollo complicadas.

Y sé que no lo haré sola porque cuento con el mejor equipo: ¡VOSOTROS!

Si quieres votar...

JUEVES 24 DE NOVIEMBRE

de 9:15 a 10:15 horas y de 16:00 a 17:30 horas

Edificio de Secretaría de nuestro colegio

¡¡GRACIAS!!